



Absage: Autogrammstunde der YouTube-Stars KsFreak und Krappi im Auhof Center findet wegen Sicherheitsbedenken nicht statt

16.02.2018 | Kunde: Auhof Center | Ressort: Wien / Chronik / Gesellschaft / Event / Popkultur | Presseaussendung

Schlechte Nachrichten für die Fans von „KsFreak“ und „Krappi“. Die Autogrammstunde der beiden YouTube-Stars am 17. Februar um 15.00 Uhr im Wiener Auhof Center musste abgesagt werden.

Honorarfreies Fotomaterial, Copyright siehe Dateinamen, unter: [FOTOLINK](#)

Wien, 16.2.2018. Wegen „Sicherheitsbedenken der Behörden“ muss die Autogrammstunde der oberösterreichischen YouTube-Stars **„KsFreak“** und **„Krappi“**, morgen Samstag, 17. Februar 2018, im Wiener Auhof Center abgesagt werden. „Die Sicherheit im Auhof Center hat oberste Priorität. Auf Anraten der Behörden, die mit bis zu 4000 Fans rechnen, haben wir uns schweren Herzens dazu entschieden, die Autogrammstunde abzusagen. Wir bitten die Fans um Verständnis, aber das Risiko war einfach zu hoch“, so der Eigentümer des Auhof Centers Kommerzialrat Peter Schaidler.

Wir ersuchen die Medien um Veröffentlichung!

Über KsFreak und Krappi

Seit Marcel Dähne, alias KsFreak, 2012 sein erstes Video bei YouTube hochgeladen hat, zählen er und sein Kumpel Krappi zu den erfolgreichsten „Vloggern“ im deutschsprachigen Raum. Auf ihren Kanäl erfreuen sie ihre Follower mit lustigen Pranks, knallharten Challenges und „reality soap“-ähnlichen Videos aus ihren Leben. KsFreaks Album „What else“ stieg sogar in die deutschen Charts ein. Mittlerweile verfolgen mehr als 3 Millionen Fans die Abenteuer der beiden Jungs aus Steyr (ÖÖ).

